



## La tuna femenina de la Universidad de Salamanca ofrece un recital musical en el centro Montevideo

La tuna femenina de la Universidad de Salamanca ofreció el martes una actuación en la residencia de personas mayores Montevideo. La iniciativa se enmarca dentro del programa de acercamiento intergeneracional desarrollado por el Servicio de Asuntos Sociales de la

Universidad de Salamanca. El objetivo es buscar espacio de encuentro entre estudiantes de la Usal y personas mayores. Este programa también ha organizado actividades como charlas de arte o recitales. / J. M. GARCÍA